
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他意見は次の通りです 

☆ 連絡ノート以外にお迎えの時その日の様子を教えてもらってよかった。 

☆ 担任以外の先生方にもこまめに声を掛けていただいているようで、言葉の数がずいぶん増え

ました。 

☆ とてもよく面倒をみていただきありがとうございました。 

☆ ここまで全てにおいて最高の園はないと思います。本当に感謝しています。 

☆ ドライブスルーには大変助かりました。（他４件） 

☆ 朝早くから預っていただきとても助かりました 

☆ 文句のつけ所がなかったです 

☆ ベテランの先生は勿論、若い先生方も直ぐに子どもの名前と親の顔を覚えて下さり、先生方

の意識の高さを感じました 

☆ 土日祝も仕事があるのでとても助かります 

１．２９年度、当園の保育スタイルは（早朝保育、延長保育、休日保育、ドライブスルー、  

  職員の人数が多い等）に対していかがでしたか？ 

H29年度末に実施したアンケート結果がまとまりましたので、ご報告させてい

ただきます。たくさんの貴重な意見をありがとうございました。 

保育スタイルについて

69%

29%

2%

大変満足 満足 普通



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の意見は次の通りです 

☆ まだ実感できる年齢ではないため 

☆ 家ではありませんが、園ではよくやるようです。 

☆ 家でも少しずつ自分でするようになり、成果があったと思う。 

☆ まだ自発的に挨拶はしませんが、促せばできるようになりました。外出先で靴を脱ぐときちん

とそろえる事が出来て、周囲から褒められます。 

☆ 外に出かけても靴をそろえていました。ほめられる事が増えました。（他３件） 

☆ 園ではできているようですが、家ではやや姿勢が悪かったりします。 

☆ 家でもやっています。親にも教えてくれます 

☆ 色々な所で「しっかりしているねぇ」と言われることが多いです。 

☆ はっきりと挨拶ができるようになり、成長を感じています。 

☆ 自宅でもきちんと挨拶を始め返事礼儀がきちんと出来て本当にありがたいです 

 

 

２．立腰保育の成果はみられましたか？（礼儀、挨拶、返事、姿勢、靴を揃えるなど） 

立腰保育について

48%
40%

12%

大変満足 満足 普通



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他の意見は次の通りです 

☆ ほぼ毎日新しい言葉を覚えてくる。語彙が増えると本人も話すことが楽しいようでとてもよく話

すようになった 

☆ 本にも興味を持ち読んでと言ったり、自分で読むようになりよかった。 

☆ もともと絵本は好きでしたが、自分で読めるようになり、ますます好きになりました。漢字にも

興味を持ち、看板や広告など読みたがるようになりました。（他２件） 

☆ 家でも絵本で音読したり、妹や小さい子どもに読み聞かせをしてくれます。 

☆ すらすらと漢字が読めるのでとても助かりました。 

☆ 先生の素晴らしい指導のおかげであれだけの長文を覚えて始めて聞いた時感動でした。 

☆ 漢字への興味も出てきますしとても良いです。 

☆ 漢字がかなり読めるようになりました 

☆ 音読はできていますが、漢字があまり読めていないのか本を家で読んでも「？」という感じで

自分で読みあげることがあまりできません 

☆ よく覚えてきて本人も嬉しそうなので続けて欲しい 

 

３．絵本指導 0,1,2歳児：読み聞かせ 3,4,5歳児：音読（漢字かな交じり） 

絵本指導

52%40%

8%

大変満足 満足 普通



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の意見次の通りです 

☆ 専門講師の指導により上手にできるようになった 

☆ 塚本先生のご指導とてもよかったです。元気、礼儀をしっかり教えてくれるている 

☆ 身体能力が上がりました。鉄棒もみんなと一緒だと楽しく取り組めたようです 

☆ 毎日楽しみにしていました 

☆ 体操の日はいつもに比べて楽しそうに行っています 

☆ うんていの上に自らどんどん登るのを見て成長を感じました。 

☆ 体を動かすことが大好きで色々と行っていただき大満足です 

☆ 出来ずに泣いていた事もありましたが、練習する事で出来るようになり自信になったようです 

☆ 覚えたことは家で復習しています 

☆ 苦手な子が伸びるようにできる子がどんどん出来て、差が広がらないような指導ができると

良い 

 

 

 

４．体操 （0,1,2歳児：運動遊び 3,4,5歳児 専門講師による体操指導について） 

体操について

34%

33%

33%

大変満足 満足 普通



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の意見は次の通りです 

☆ 誕生日会の一回しか見ていないのでその時たまたまだったのかもしれないが、おかずの量が

少なくて驚いた。しかし、栄養士がカロリーバランス等を計算した献立であると思うので本人

が不満でなければよいと思う。 

☆ 家でなかなか作れないメニューがあり、色々な味を楽しめると思う（他２件） 

☆ 偏食がひどく家庭だけでは直すのが難しかったと思います。給食のおかげで様々な食材が食

べられるようになりました。先生にも励ましていただいたり、口に運んでいただいたりと頑張っ

ていただけて助かりました。 

☆ 家では食べず嫌いなメニューも園では頑張って食べていたようです。（他２件） 

☆ 栄養バランス、味付けとてもおいしかったです。お誕生日会が楽しみでした。 

☆ 新しいランチルームにもなり、親がうらやましいくらいです 

☆ アレルギー対応もしてくださり、大変助かります。 

☆ 米食中心のバランスの取れたメニューでとてもありがたいです 

☆ いつもおしかったと言っています 

 

５．給食について （味、量、見栄え、献立等） 

給食について

34%

33%

33%

大変満足 満足 普通



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年長卒園児５９人中 回答あり ４５名  ア：利用したい  …４５人 

                          イ：利用したくない…０人 

 

その他の意見は次の通りです 

☆ ここ以上の保育園がないから 

☆ 先生方の対応がとても良いから。一人一人に対して対応してくれるから 

☆ 素晴らしい園・先生 

☆ 全てきちんとしていて先生方が対応してくれるからです。 

 

 

 

 

☆ １０年通った保育園とのお別れはすごくさみしく感じます。一緒に子育てを手伝っていただい

たこと、安心して預けることができました。感謝です。私にとっても子どもにとっても世良田の

杜を卒園するまで通えたことは大切な思い出になりました。ありがとうございました。 

☆ 子ども達がこちらの園でお世話になれた事は子どもにとっても親にとっても最高の宝物です。 

☆ 世良田の杜と出会え、とても幸せでした！！ありがとうございました。 

６．今年度心に残った行事はありましたか？（複数回答可） 

７．卒園児のみ回答 

  もう一度世良田の杜を利用できるチャンスがあったら利用したいですか？ 

８．意見、要望がございましたら自由にご記入ください。 
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心に残った行事は



☆ 世良田の杜に入園したことでなかなか体験の出来ない、お箏やお茶会、テーブルマナーなど

など体験することが出来たのですごく感謝しています。どうもありがとうございました。子どもも

とても喜んでいました。 

☆ １年間大変お世話になりました。のの様の歌を歌ったり、のの様の話をよくしてくれます。園で

の熱心なご指導のおかげでこの一年の成長が非常に実感できました。 

☆ 子どもたちのためにいつも一生懸命な先生方のおかげで毎日元気に登園できました。いつも

ありがとうございます。 

☆ 十分満足しているので特にはないです。 

☆ いつもありがとうございます。保護者の変化、子ども達の成長など苦労はあると思いますが、

これからもよろしくお願いします。 

☆ いつも子どもたちのことを第一に考えてくださっていることが伝わってきます。先生方の温か

い愛情を感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。 

☆ 子どもを抱っこして、荷物もたくさんというときに先生が車まで荷物を持って下さったことがあり

ました。細かい点にまで配慮していただき、いつもありがとうございます。 

☆ 暑い時も、寒い時も、風が強い時も、雪の日でも毎日ドライブスルーでお迎えして下さってあり

がとうございました。 

☆ 一年間ありがとうございました。子どもたちのことをよく見て頂き、安心して預けることが出来

ました。来年度もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

☆ 未満児、以上児という表現があまり良い意味にとれないように思います。（特に呼ばれる際） 

〇歳とつけるだけで違った意味になるので細かいですが、直していただきたいです。 

⇒配慮が足らず申し訳ございませんでした。全国的に保育界の中では３歳以上を以上児３歳

未満を未満児での区分けが基本となっております。私達も違和感なく使っておりましたが、今

後は年齢又はクラス名で呼ぶようにしていこうと考えております。 

☆ もう少し自由遊びの時間があったらいいなと思いました。言われたことだけをするのではなく、

自分で考えて物事を行える子どもになってほしいと思います。 

⇒どの学年も外遊びや外気浴など年齢に合わせた戸外遊びや室内での自分の選ぶ遊びな



どを取り組んでおりますが、今後保護者の方にも見えるよううさちゃん写真館などにも上げて

見られるようにしていきます。 

☆ 年間行事予定は前もって教えていただいていますが、内容についてや詳細の連絡は近くなら

ないとわからないので、前もって知ることが出来ると有難いです。行事の内容も在園児にはわか

ると思いますが、初めて参加する園児や保護者にはわからないこともありました。誰にでもわか

るようにして下さると有難いです。 

 ⇒今年度は、早めの手紙の配布を心掛けていきます。 

 

☆ 記念品は卒園児のみでも良いような気がします。 

⇒保護者会の方と相談させていただきます。 

 

 

 

 

 

☆ 発表会の３歳以上児の演目をもう少し減らして頂けると子どもたちも（３歳未満児のつきそい

の子達も）飽きずに待てるのかなと思いました。 

  ⇒職員間で話し合い、減らせるものなど検討していきたいと考えております。組体操など体操

フェスティバルで発表できるよう話し合いを進めております 

 

☆ 先生方の演奏を太鼓と箏を１曲にまとめてみるなど何かしてもよいのかなと思います。  

⇒お箏はプログラムを組んでいく上でステージ上の入れ替え準備のかかる所に入れせて戴い

ております。ご理解をお願い致します。 

 

☆ 発表会が２日間連続は仕事上少し大変でした。 

  ⇒ご協力ありがとうございました。全園児一緒にすると長時間になってしまう為２日間での発

表会とさせて戴いております。会場を取る都合でどうしても続けての２日間となってしまいま

す。エアリスホールも他の園は１日しか取れない日程を世良田の杜は２日間取れるように配

慮して下さっています。大変かとは存じますが、ご協力をお願い致します。 

 



☆ 発表会の座席も運動会のように最前列から５列くらいを太陽組と決めたら良いと思います。今

年の発表会では後ろに太陽組がまとまっていて、前の方は星組、宙組が固まっていたように

思います。どのクラスよりもたくさん出演するのに顔もまともに見えず、とても残念でした。正

直運動会は撮影スポットがあるので最前列から数列を太陽組と決めなくてもよいかなと思い

ました。 

  ⇒今年度は職員間で話し合い配慮できるようにしていきます。 

 

☆ 天候にもよるかと思いますが、運動会の時に天気も良く暑かったので帽子があってもよいの

ではないかと感じました。 

  ⇒暑さ対策として、出演していない時にはテントの中で水分補給をしっかり行っていきたいと

思います。 

 

☆ 祖父母との交流でさつま芋苗植え、芋掘りがテーマなのは十分わかりますが、祖父母が仕事

でこれない時は父親か母親が出られるようになるといいなと思います。 

  ⇒芋の苗植え・芋掘りは３０年前頃の県からの世代間交流の推進が始まった時から始めまし

た。基本的にはお父さん・お母さんは色々な行事に参加する事で園に来れる事が出来ます

が、おじいちゃん・おばあちゃんはあまり来れないという事もあり参加できる行事があればと

いう事で始まりました。お父さん・お母さんが参加しても良いという事になってしまいますと、

おじいちゃん・おばあちゃんが参加できなくなってしまう事もあり世代間交流の趣旨に反して

しまいますので、ご理解を下さいます様お願い致します。又こども達もおじいちゃん・おばあ

ちゃんとお昼を一緒に食べて一緒に帰る事を楽しみにもしております。 

 

 

 

 

☆ 連絡ノート、園での様子を毎日楽しみにしていたので、なくなってしまうのはとても残念です

（子どもに今日は何したのと聞くと「わかんない」という日もあるので） 

⇒３歳児・４歳児・５歳児に関しましても、１週間に１回程度の日常の様子を記入させていただ

きます。 



 

☆ 東側玄関について、北から園に向かっていくと階段を下りる（ジャンプ、飛び出しなど。スロー

プと階段をグルグル走って遊んだりなど）子ども達が見えずらく、危険なことがありました。私

自身も自分の子どもたちに言い聞かせてはいましたが、立ち話等で子どもから目を離してい

るママさん方もいます。今一度園から注意喚起していただけると安全になるかと思います。 

  ⇒みなさん、気を付けていきましょう 

 

☆ 気になったおかずがあったのでレシピを教えて欲しいです。 

 ⇒今年度は給食の先生にレシピを作って頂ける予定ですので、ご希望の方は担任まで申し出

下さいませ。 

 

☆ 誕生日会の際ごちそうになるのでもうしわけないのですが、毎年メニューが一緒なので少し変

えていただけると子どもがどんなものをたべているのかわかるのでありがたいです。 

  ⇒ご意見を戴きすぐに栄養士と話し合いました。４月はメニューが決まってしまっていますが、

５月から栄養士の先生と相談しバリエーションあるメニューにしていきます。 

 

☆ お迎えの時、先生の姿が見当たらないと、玄関でも何分も待っている。都合で早くお迎えに来

た時など、待っていた方がよいのか、お部屋まで行っていいのか迷う。先生が居ない時はこう

してください。みたいな決まりがあると助かります。忙しいとは思うけど、先生方も玄関を気に

してみるとかしてもらうと助かります。 

⇒気が付かず申し訳ございませんでした。早くのお迎えの際、職員がいない場合にはインター

ホーンを押して頂きます様お願い致します。 

 

☆ ホームページの更新をとても楽しみにしています。 

⇒なるべくこまめにお知らせや写真館等をアップしていきます。楽しみにして下さりありがとう

ございます。今年から新しいホームページにリニューアルする予定ですので、新しくなりました

ホームページも楽しみにしていて下さい。 

 

 



 

 

 

 

 

☆ インフル、溶連菌、プール熱の疑いがあるため、３つとも検査するように言われたが、病院で

３つは子どもにとって厳しいと言われ、実際は２つ検査した 

  ⇒説明不足で申し訳ありませんでした。検査をお願いするのは小さいお子様の集団生活とな

りますので、熱が出た場合には園での集団感染を防ぐ為、流行している病気をお伝えするこ

とになっています。また、病院で流行している病気を伝えることで医師がその情報をもとに必

要と思われる検査をしていただく形で良いと思っています 

 

 

 

☆ 抗生物質が万能であるかのように言われる事があった。看護師は医師ではないので明確に

診断等する必要はないが、提携している病院があるなら勉強会など実施するなどし、知識を

高めてほしいと思う。 

  ⇒看護師は医師ではないという意見はごもっともであります。そして園は病院でもありません。

しかし、連日の発熱があり、早退を繰り返していたので病気によっては悪化をする恐れが

あるので適切な治療を受けていただきたくお話をさせていただきました。 

 

 

 

 

沢山の貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 


